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令和４年南房総市教育委員会第６回定例会会議録 

 

１ 日  時 令和４年６月３０日（木）午後３時００分開会～午後４時２０分閉会 

 

２ 場  所 南房総市丸山公民館 ２階 中会議室 

 

３ 出席委員 教育長  三 幣 貞 夫   教育長職務代理者 小 宮  忠 

   委 員  岡﨑 俊 明   委 員  庄 司 美 佳 

委 員  石 井 美智代 

 

４ 出席職員 教育次長 水 島 孝 夫   参 事  安 田 道 明 

教育総務課長 庄 司 武 史  学校再編整備課長 黒 川 秀 和  

子ども教育課長 長 谷 川 鶴 人  生涯学習課長 加 藤   勉  

       書 記  教育総務課課長補佐兼総務係長 宇 山 尚 希 

 

５ 開  会 小宮教育長職務代理者が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 小宮教育長職務代理者が石井委員を指名 

 

７ 会議録承認 令和４年５月１７日開催の第５回定例会会議録について承認 

 

８ 議  事 

 報告事項 

① 教育長報告 

議会関係ですが、予算が承認されましたので、ご報告させていただきます。学習クーポ 

ンが中学生まで拡充されました。詳細は後ほど説明があります。また、自然体験に対する 

各種補助金について、５年生、６年生、中学１年生の人数掛ける３千円ということで、海 

の体験など自然体験に補助をします。これからも南房総学と絡んで行っていきたい。 

大きな二つ目は、千倉中学校と白浜中学校の統合の件です、昨日まで千倉地区の説明会 

が３回行われ、明日４回目を行い、終了を予定しております。次週以降に再編特別委員会 

を開催して千倉地区の最終結論を出していただきます。８月中に、千倉地区と白浜地区の 

合同の会議が立ち上げられたらと思います。説明会でも申し上げております。しかしなが 

ら何年度から統合するのかは、再編検討委員会の議論の進み方にかかってきますので、 
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何年度からとはこちらで設けられないと思っています。早ければ５年度からという可能性 

もゼロではないが、ただ色んな物の整理が難しくなっていますが、会議の中の方向性で、 

５年度からやろうとなったら、事務局としては対応していきたいと思います。と報告・説 

明。 

 

② 各課報告 

ア 庄司教育総務課長が、 令和４年度千葉県学校給食センター研究会第三地区研究会定期 

総会、第１回令和４年度使用教科用図書安房採択地区協議会、教育委員学校等訪問①につ 

いて報告・説明 

 イ 黒川学校再編整備課長が、千倉地区学校再編検討委員会（第６回会議）、千倉地区学校 

再編検討委員会 地区説明会について報告・説明 

 ウ 長谷川子ども教育課長が、小中避難訓練、幼避難訓練、要保護児童対策地域協議会代表 

者会議、いじめ問題対策連絡協議会、園長・校長会②、特別支援教育支援員研修、要保護 

児童対策地域協議会実務者会議について、報告・説明。 

エ 加藤生涯学習課長が、令和４年度千葉県Ｂ＆Ｇ財団地域海洋センター連絡協議会総会、 

第３１回南房総市長杯・議会議長杯・教育長杯争奪グラウンドゴルフ大会、令和４年度安 

房郡市ＰＴＡ連絡協議会総会、令和４年度安房地区青少年相談員連絡協議会総会、南房総 

市ＰＴＡ連絡協議会広報研修会、千葉県ＰＴＡ連絡協議会定期総会、第４回たてしん杯少 

年野球大会、第１３回南房総市長杯ジュニアサッカー大会、令和４年度安房郡市子ども会 

育成連盟総会、令和４年度第１回図書館協議会、少年の日・地域のつどい安房地区大会に 

ついて報告・説明。 

 

（質疑） 

岡﨑委員 南房総市幼小接続研修について、詳細を教えてほしい。内容については次回 

報告をお願いしたい。今日訪問してきて、幼少の接続が重要と感じた。 

 

（報告） 

① 報告第５号 臨時代理の報告について 

令和４年度南房総市一般会計補正予算(第２号)に対する意見の聴取について各課長から 

令和４年５月２６日付けで臨時代理決議を行った旨の報告と説明があった。 
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（質疑） 

  岡﨑委員 南房総学推進事業によって家庭の負担が軽減されるということですか。 

  長谷川子ども教育課長 小学校で行っている宿泊学習の体験学習等で利用して、保護者 

 の負担を減らしたいと考えています。 

庄司委員 バウチャー券は中学生、小学生５・６年及び中学１年はこちらの事業で対応 

ですか。 

石井委員 学校に支払われるのですか 

長谷川子ども教育課長 各学校に補助金を交付して、保護者には学校から支払われま

す。 

安田参事 各学校の対象生徒数に対して三千円を補助しますが、学校長の判断で学年を

変えることも可能としています。 

質疑後、全会一致で承認された。 

 

② 報告第６号 臨時代理の報告について  

南房総市学校外教育サービス利用助成事業実施要綱の一部を改正する告示の制定につい 

  て長谷川子ども教育課長から令和４年６月２７日付けで臨時代理決議を行った旨の報告と 

説明があった。 

質疑なく、全会一致で承認された。 

 

議決事項 

① 議案第３９号 南房総市学校給食センター及び幼保一体施設等給食業務運営委員会委 

員の委嘱について 

庄司教育総務課長から、南房総市学校給食センター及び幼保一体施設等給食業務運営 

委員会委員の委嘱について資料に基づき説明。 

質疑なく、全会一致で承認された。 

 

② 議議案第４０号 南房総市白浜地区学校再編検討委員会委員の委嘱について 

黒川学校再編整備課長から、南房総市白浜地区学校再編検討委員会委員の委嘱について 

資料に基づき説明。 

質疑なく、全会一致で承認された。 

その他 

 ・各課長が南房総市教育プランの改訂について説明。 
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（質疑） 

  小宮教育長職務代理者 昨年度から抹消された事業はありますか。次回の会議で回答を

お願いします。 

 

・庄司教育総務課長が安房管内の校務用パソコンについて説明。 

（質疑） 

 三幣教育長 テレワーク環境の整備については来年度と説明があったが、どのくらいの金 

額が必要なのか。 

 庄司教育総務課長 １億円程度かかると聞いておりますが、はっきりとした数字は見積も 

り等を取ってからとなります。 

三幣教育長 やらなければならないのに、今年度やらずに来年度にする訳は。今年度使え 

 ない人が居るのに来年度にすると、困る人がでてくるのでは。 

  庄司教育総務課長 ＯＳをアップデートした方は、フォゴスを使って自宅での利用ができ 

ません。 

 三幣教育長 調査をして、使用できなく困っている人が多くいれば、今年変更すべきでは 

ないか。多くいるのであれば今年度の対応を検討してほしい。 

 岡﨑委員 校務用に一人一台渡したパソコンを自宅に持ち帰るのは駄目でしょうね。 

 三幣教育長 夏休みなど、学校を完全閉庁しているので、教師の使用も増えることを考え 

て検討する必要がある。 

 小宮教育長職務代理者 校務用のパソコンもＯＳの縛りがあったりしますか。 

 庄司教育総務課長 市で導入しているソフトなので問題ありません。 

 

・三幣教育長が岡﨑委員から質問のあった南房総市幼小接続研修について、追加の資料で説 

明。 

次回定例会の開催日について説明があり、第７回定例会を７月２６日（火）午後３時から 

開催することで決定した。 
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９ 閉  会 小宮教育長職務代理者が閉会を宣言 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

令和４年７月２６日  

 

南房総市教育委員会 教育長  三 幣 貞 夫 

南房総市教育委員会 署名人  石 井 美智代 

南房総市教育委員会 書 記  宇 山 尚 希 


